

ダイヤモンド 輝く金剛



金剛小学校は、頭をきたえるところです
金剛小学校は、体をきたえるところです
金剛小学校は、心をみがくところですよ

第7号 2024.7.16(火)
[櫻井幸枝]

金剛のトマトってすごい!(3年) 6/5(水)【☆心を磨くプロジェクト☆】 [心をこめて伝えあう力]

3年学級通信「すまいる」より

高植本町の植田さんのトマトハウスに伺い、トマト狩りをさせていただきました。「もう少し色づく予定だったのですが・・・」とおっしゃいましたが、「2~3日おくと赤くなるからね」と教えていただき、子供たちは大喜びでした。

一反に2,000本のトマトが植えられていることや、八代のトマトの値段で全国のトマトの値段が決まるほどたくさん作られていること、1本のトマトの苗から600kgものトマトがとれることなど、びっくりするようなお話もしてくださり、子供たちには刺激いっぱい体験になりました。金剛のトマトの素晴らしさをこれから学習していこうと思います。

最後は弥次のみさんとハイタッチをしてお別れしました。



トウモロコシの皮むき体験(1・2年) 6/18(火)【☆心を磨くプロジェクト☆】 [心をこめて伝えあう力]

2年学級通信「パワーアップ」より

18日(火)の給食にゆでトウモロコシができました。そのトウモロコシの皮むき体験を、1・2年生で行いました。学校栄養職員の島ノ江先生から、トウモロコシの種類、育つ様子、皮のむき方の説明を聞き、いよいよ皮むき。嬉しそうに皮を1枚ずつむいていき、「バナナみたい」「おいしそう!」「先生、上手におけた」「あごひげみたい」など、きらきらした笑顔で楽しく皮むき体験をしました。活動後「初めて皮をむいて楽しかった」「ひげをとるのがおもしろかった」という感想が聞かれました。



バケツに稲を植えました(5年) 6/20(木)【☆心を磨くプロジェクト☆】 [主体的に考動する力]

5年1組学級通信「和」&5年2組学級通信「ダイヤモンド」より

社会科で「未来を支える食料生産」という単元で米作りについて学習します。あいにくの雨でしたが、種籾がしっかり発芽していたので、バケツに苗を植えました。

バケツに土を入れ、水を入れて、下の方からしっかり混ぜます。ドロドロになるまで混ぜることが大変そうでしたが、泥だらけになって一生懸命混ぜていました。発芽した種籾を10粒ずつ大事に植えました。この後、苗の移し替え、中干し、と進めていきます。立派な苗に育ちますように!



Bethany先生、ありがとうございました 6/21(金)

【☆頭を鍛えるプロジェクト☆】[心をこめて伝えあう力]

4年学級通信「きらり」より

今までお世話になったALTのBethany先生がアメリカへ帰国されることになったため給食の時間にお別れ会をしました。前日には、4年1組のみんなが温かいメッセージをカードにがんばって書いてくれました。その寄せ書きを渡すと、満面の笑みで受け取られていました。「Bethany先生と会うのは少なかったけれど、先生とお話することで、英語をもっと上手に話したいと思うようになりました。本当にありがとうございました。これからがんばります。」と気持ちを伝えました。

保護者の皆様、先日は授業参観、学級懇談等に多数お越しいただき、本当にありがとうございました。「金剛(ダイヤモンド)っ子」は夏休みも主体的に考動し、頭を鍛え、体を鍛え、心を磨いてくれることと思います。2学期の始業式の日、さらに光り輝くお子様にお会いできるのを楽しみにしております。

